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ABSTRAK 

 

 Skripsi dengan judul “Manajemen Kelas untuk Meningkatkan Efektivitas dan 

Efisiensi Pembelajaran Kelas 11 IPA 4 di MAN 2 Mojokerto”, yang terletak di ds. 

Japan kec. Sooko kab. Mojokerto yang ditulis oleh Nasikhatun Nafila, NIM 

12207183028, Pembimbing Dr. H. Masduki, M.Ag., Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

 

Kata Kunci: Manajemen Kelas, Efektivitas dan Efisiensi Pembelajaran 

 

Keberhasilan belajar siswa di kelas, disamping dapat mempengaruhi faktor 

proses pembelajaran juga dipengaruhi oleh faktor manajemen kelas. Dalam manajemen 

kelas mencakup kondisi kelas, keterampilan guru mengajar, tata kelola lingkungan 

fisik kelas, dan fasilitas yang memadai. Sering terjadinya masalah kelas yang 

menantang yang bersumber dari kelas itu sendiri maka diperlukan kegiatan manajemen 

kelas yang terencana, tepat, dan sistematis. 

Kajian dan pembahasan skripsi ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan 

perencanaan manajemen kelas untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi 

pembelajaran kelas 11 IPA 4. 2) Mendeskripsikan implementasi manajemen kelas 

untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pembelajaran kelas 11 IPA 4. 3) 

Mendeskripsikan evaluasi manajemen kelas untuk meningkatkan efektivitas dan 

efisiensi pembelajaran kelas 11 IPA 4. 

Dalam menganalisis data, peneliti menggunakan analisis deskriptif kualitatif, 

dimana data yang telah dihasilkan baik secara teoritis maupun empiris disajikan dalam 

bentuk kata-kata atau kalimat secara benar dan jelas sesuai dengan proses yang terjadi 

di lapangan. Adapun penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan cara 

menggunakan tiga teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Perencanaan manajemen kelas di 

kelas 11 IPA 4 sudah berjalan dengan baik, guru sudah menyiapkan bahan ajar secara 

matang juga dengan membuat RPP, silabus, promes, dan prota menyesuaikan dengan 

kondisi madrasah. 2) Implementasi manajemen kelas yang dilakukan guru mata 

pelajaran bahasa Indonesia di kelas IPA 4 dengan cara merolling tempat duduk siswa 

setiap 2 minggu sekali dan menggunakan metode pembelajaran yang menarik dengan 

cara membentuk formasi tempat duduk yang bermacam-macam. 3) Evaluasi 

manajemen kelas yang dilakukan guru yaitu dengan mangadakan evaluasi di akhir 

pembelajaran dan evaluasi melalui nilai belajar siswa pada ulangan harian, mid 

semester, semester akhir, dan evaluasi tingkah laku siswa yang nantinya akan dijadikan 

guru mata pelajaran sebagai tolak ukur pada pembelajaran selanjutnya.  
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title “Class Management to Improve Effectiveness and 

Efficiensy of Class 11 Science 4 Learning at MAN 2 Mojokerto”, which is located in 

Japan village, Sooko Mojokerto districts written by Nasikhatun Nafila, Student ID 

Number 12207183018, Advisor Dr. H. Masduki, M.Ag. Faculty of Tarbiya and 

Teacher Learning State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

 

Keyword: Class Management, Effectiveness and Efficiency Learning 

 

The success of student learning in the classroom, beside being able to influence 

the learning process factors, is also influenced by class management factors. Class 

management includes classroom conditions, teaching teacher skills, management of the 

physical classroom environment, and adequated facilities. The frequent occurrence of 

challenging class problems that come from the class itself, it is necessary to have 

planned, precise, and systematic class management activities. 

 

The study and discussion of this thesis aims to: 1) Describe classroom 

management planning to improve the effectiveness and efficiency of class 11 science 

4. 2) Describe the implementation of classroom, management to improve the 

effectiveness and efficiency off classroom 11 science learning 4. 3) Describe the 

evaluation off classroom management to improve effectiveness and efficiency off 

classroom 11 science learning 4. 

  

In analyzing the data, the researcher used descriptive qualitative analysis, where 

the data that had been generated both theorytically and empirically were presented in 

the form of words or sentences correctly and clearly in accordance with the processes 

that occurred in the field. This research uses qualitative methods by using three data 

collection techniques, namely interviews, observation, and documentation. 

 

The result of this study indicated that 1) Classroom management planning in 

grade 11 science 4 has been going well, the teacher has preparated teaching materials 

carefully by also making lesson plans, syllabus, promissory notes, and prota according 

to the conditios of the madrasah. 2) Implementation of classroom management by 

teachers of Indonesia subjects in science 4 class by rolling the students seats every two 

weeks and using interesting learning methods by forming various seating formations. 

3) Evaluation of classroom management carried out by the teacher is by conducting 

evaluations at the end of learning and evaluation through student learning scores on 

daily test, middle test, final test, and evaluation of student behavior which will later be 

used as subject teachers as benchmarks for further learning. 
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َّملخصَّ

الأحدَّ الصفَّ التعلمَّ وَّكفائةَّ فعاليةَّ لتحسينَّ الصفَّ "إدارةَّ بالعنوانَّ العلميَّ البحثَّ

َّكتبهاَّناسخواََّّعشرَّعلمَّالطبيعةَّالرابعةَّفيَّالمدرسةَّالثانويةَّالإسلاميةَّالحكوميةَّموجوكرتَ"َّالتي

القيدََّّ رقمَّ الماجستير,َّكلية12207183028ََّّالنفيلا,َّ ماسدوكيَّ الحاجَّ الدكتورَّ المشرفَّ َّ,

َّالتربيةَّوَّعلومَّالتعليمَّالجامعةَّالإسلاميةَّالحكوميةَّسيدعليَّراحمةَّاللهَّتولونجَّأكونج.َّ

 ة الصف, فعالية و كفائة التعلم إدار : الكليمة الرئيسية

تتأثيرََّّ ايضاَّ التعلمَّ عمليةَّ علىَّ عواملَّ تأثيرَّ قدَّ بجانبَّ الصف,َّ فيَّ الطلابَّ تعلمَّ نجاحَّ

الصف.ََّّ إدارةَّ ََّّفيبعواملَّ َّالتدريسََّّمهاراتَََّّّوََّّالدراسيََّّالفصلََّّظروفََّّالأغلفةََّّالصفََّّإدارةَّ

َّالصعبةَََّّّالصفََّّلمشاكلََّّيحدثهاََّّأنََّّتكرار.ََّّالمناسبةََّّالمرافقََّّوََّّللصفََّّالماديةََّّالبيئةََّّإدارةََّّوََّّالمدرس

َّ.َّومنهجيةَّودقيقةَّمخططةَّالتيَّالصفَّإدارةَّأنشطةَّفتحتمَّنفسهاَّالصفَّمنَّيظهرَّالتي

ل:ََََّّّّوالمناقشةََّّدراسةال يهدافَّ العلميَّ البحثتَّ الصف1َّهذهَّ الإدارةَّ عمليةَّ يصفَّ َّ)

(َّيصفَّتطبيقَّالإدارة2َّلتحسينَّفعاليةَّوَّكفائةَّالتعلمَّالصفَّالأحدَّعشرَّعلمَّالطبيعةَّالرابعةََّّ

تقييمََّّ (َّيصف3لمَّالصفَّالأحدَّعشرَّعلمَّالطبيعةَّالرابعةََّّالصفَّلتحسينَّفعاليةَّوَّكفائةَّالتع

َّالإدارةَّالصفَّلتحسينَّفعاليةَّوَّكفائةَّالتعلمَّالصفَّالأحدَّعشرَّعلمَّالطبيعةَّالرابعة.
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تستخدمََّّ َّالبياناتَََّّّيكونََّّحيث,ََّّالكيفيََّّالوصفيَََّّّالتحليلفيَّتحليلَّالبيانات,َّالباحثةَّ

َّوفقاَََّّّواضحَََّّّوَََّّّصحيحََّّبشكلََّّجملةََّّأوََّّكلماتَََّّّشكلََّّفيََّّقدمتََّّوتجريبياََّّنظرياََّّتنتجََّّالتي

الثالثةَََّّّ.الميدانََّّفيََّّتحدثَََّّّالتيََّّللعملياتَّ بتستخدمتَّ الكيفيَّ طريقةَّ تستخدمَّ البحثَّ هذهَّ

َّالطريقةَّالجميعَّالبياناتَّهمَّمقابلةَّوَّملاحطةَّوَّتوثيقة.َّ

(َّعمليةَّإدارةَّالصفَّفيَّالصفَّالأحدَّعشرَّعلم1َّنتائجَّهذهَّالبحثَّتظهرَّماَّيلىََّّ

الرابعةََّّ وََََّّّّالدروسََّّخطةََّّبتعجلََّّبعنايةَََّّّالتعليميةََّّالموادََّّالمدرسََّّأعدوََََّّّّةبجيدََّّفعلََّّقدالطبيعيةَّ

(َّتطبيقَّالإدارة2َّ.ََّّالمدرسةََّّظروفََّّمعََّّالتكيف الفصليََّّالبرنامجوََََّّّّ السنويََّّالبرنامجالتخديدَّوََّّ

تستخدمت التيَّ الطبيعيةَََّّّالصفَّ علمَّ عشرَّ الأحدَّ الصفَّ فيَّ الإندونيسيةَّ اللغةَّ مادةَّ المدرسَّ

ََّّخلالَََّّّمنوَّاستحدمَّطريقةَّالتعلمَّالشيقيةََََّّّّأسبوعينََّّكلََّّالطلابَََّّّجلوسََّّتغييرََّّطريقََّّعنالرابعةََّّ

استخدمت3ََّّ.ََّّمختلفةََّّجلوسََّّتشكيلََّّأنََّّترتيب التيَّ الصفَّ ادارةَّ تقييمَّ َّتفعلََّّبإجراءََّّأيَّ(َّ

ََّّالفصلَََّّّمنتصفوََََّّّّاليوميةََّّالاختباراتَََّّّفيََّّالطلابَََّّّالتعلمََّّدرجاتَََّّّوالتقييمََّّالتعلمََّّنهايةََّّفيََّّالتقييم

الطلابََََّّّّالدراسيََّّالفصلََّّونهايةَََّّّالدراسي الأدابَّ التقييمَّ ََّّكمدرسينَََّّّاستخدامهاََّّسيتمَََّّّوالتيوَّ

َّ.اللاحقَّالتعلمَّفيَّكمعيارََّّللمادة

 
 

 


